



Communiqué de presse
Vendredi 18 octobre 2019

Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Jean-Michel Martial

« Je viens d'apprendre avec une grande émotion le décès de Jean-Michel Martial.

La France et Paris perdent un grand comédien et un homme de culture, mais surtout un homme de cœur et de convictions, libre et soucieux de tous et de chacun.

Épris d'humanité et d'égalité, Jean-Michel Martial s'est toujours battu contre l'injustice. Avec les mots, et avec les actes. Il avait ainsi pris comme un sacerdoce la Présidence du Conseil Représentatif des Français d'Outre-mer,

Dans ses fonctions associatives, et comme Parisien engagé depuis de nombreuses années, il m'avait accompagnée en Guadeloupe et en Martinique en février dernier pour échanger avec les responsables locaux sur les coopérations que Paris pouvait mettre en place.

Je veux assurer Jacques, son frère, et toute sa famille de ma profonde sympathie.

Je rends hommage au grand humaniste si simple et modeste, à l'amoureux de Paris, à un ami ».

Anne Hidalgo
Maire de Paris